
Note de la rédaction.—Une dépêche d'Ottawa, en date du 12 août complète ainsi le document qui précède :

La requête adressée, il y a quelque temps au Saint-Siège, par un groupe de citoyens de Saint-Jean et d'Iberville, au sujet du collège de Sainte-Marie-de-Monnoir, vient d'être rejetée.

Son Excellence le Délégué Apostolique a reçu, le 11 de ce mois, le câblogramme suivant :

*Mgr Stagni, Délégué Apostolique,
Ottawa.*

Le cardinal secrétaire de la Consistoriale me charge de télégraphier à Votre Excellence ce qui suit : Aujourd'hui les recours télégraphiques et écrits, contre les dispositions épiscopales, en faveur des prêtres de Monnoir, ont été rejetés par le Saint-Siège, en conformité de la lettre de la Consistoriale du 18 juillet, laquelle demeure ferme.

(Signé) Card. MERRY DEL VAL.

LE CONGRES DE VIENNE

E 23e Congrès Eucharistique international aura lieu, cette année, comme l'on sait, à Vienne, la capitale de l'Autriche, du 10 septembre (mardi) au 15 septembre (dimanche). La date nous rappelle exactement nos glorieuses fêtes de Montréal en 1910. Déjà deux ans! L'on sait aussi que c'est le cardinal Van Rossum, un Rédemptoriste, que le Saint-Père a désigné comme son légat. L'empereur François-Joseph, la maison royale et les familles princières se proposent de donner à la manifestation tout l'éclat possible.